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El municipio de Berazategui recordó que
«brinda el servicio gratuito de atención a ani-
males de compañía, a través de su Clínica
Veterinaria Municipal, ubicada en Av. Rane-
lagh entre Milazzo y 45, desde el 23 de mayo
de 2013».
«Es la primera en su tipo en el país y con el
tiempo se convirtió en un ejemplo a seguir
para otros municipios. De esta manera,
Berazategui se transformó en una ciudad
pionera en cuanto al cuidado y bienestar de
los animales» explica la Comuna.
Actualmente, la Clínica Veterinaria presta di-
ferentes servicios, entre los que se destacan la
castración, la vacunación antirrábica, la
desparasitación, la atención clínica primaria y
la formación de profesionales, así como la re-
cuperación y rehabilitación de animales; y una
red de adopción responsable.
La atención clínica veterinaria se realiza con
turnos previos.
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COMO LO VENIMOS HACIENDO AÑO TRAS AÑO, EL CENTRO
COMERCIAL E INDUSTRIAL DE BERAZATEGUI SIGUE

ACOMPAÑANDO A NUESTROS COMERCIANTES
FRENTE A CUALQUIER SITUACIÓN QUE DEBA ENFRENTAR.

VELAMOS POR LOS DERECHOS CONSTITUCIONALES DE LIBRE
COMERCIO!

En el Boletín Oficial Municipal de Beraza-
tegui N° 131 de Febrero de este año, fue pu-
blicado el especial entendimiento que el mu-
nicipio mantiene con el concejal de UXP
Matías Aguirre, ya que se aprobó una ‘lici-
tación privada’ para la cooperativa de trabajo
«Pacha Limpia», por una cifra millonaria
para «cortar el pasto».
Efectivamente, por decreto N° 154/2024 fe-
cha 01/02/2024 se aprobó la adjudicación de
la licitación privada N° 5/2024 expte. 4011-
6492-SOP-2024 a la cooperativa de trabajo
«Pacha Limpia», por $ 30.420.000 en con-
cepto de «contratación de un servicio de cor-
te de pasto para la zona de Berazategui Oes-
te».

La citada cooperativa pertenece al tristemente
célebre «Movimiento Evita» del concejal
(UXP) Matías Aguirre.
Lo muy llamativo de esta «contratación» es
que se hizo con una cooperativa quilmeña,
no de Berazategui.
«Pacha Limpia», matricula INAES N° 38.015
CUIT: 30714583863, está ubicada en la calle
Catamarca N°1609 de Quilmes Oeste.
No es nueva la ‘buena conexión’ entre el mu-
nicipio de Berazategui y Matías Aguirre.
Ya el 8 de abril de 2016, el entonces inten-
dente Patricio Mussi le entregó «en como-
dato», un predio en la calle 314 con manzana

370, 313A y 369a de Ranelagh para que fun-
cione la mencionada cooperativa quilmeña.
Hasta el día de hoy, no se observó ninguna
sede de la cooperativa en ese predio.
Ahora... ¿ 30 millones de pesos para cortar
el pasto? ¿Y encima, a una cooperativa de
Quilmes?
En primer lugar... ¿los cortes de pasto no son
resorte del área de Higiene Urbana muni-
cipal, por lo cual se paga una tasa comu-

nal?
El Movimiento Evita, que se apropió de mi-
les de millones de pesos del erario público
-según investigaciones federales que
aountan a Emilio Pérsico y sus secuaces-
perciben dinero del Estado para sus inte-
grantes en concepto de subsidios, desde hace
años.
¿Porqué entonces, encima hay que pagar-
les para que corten el pasto? ¿Se paga dos
veces este servicio, uno con las tasas y otra
con la que se lleva la gente de Matías
Aguirre, que cobra del Estado Nacional y
del municipio?
Es una total falta de ética que se haya adju-
dicado esta licitación privada a una coope-
rativa de Quilmes, solo por pertenecer al
ahora poderoso Matías Aguirre, concejal de
Berazategui investigado junto a Pérsico (no

olvidar que era su jefe
de asesores de Gabi-
nete) y que en algún
momento, el ‘coopera-
tivista’ deberá rendir
cuentas sobre el cre-
cimiento de standart
de vida.
La inmunidad con que
se maneja este perso-
naje, protegido por el
oficialismo en el Con-
cejo Deliberante, es
encubierto con el di-
nero de los contribu-
yentes que ahora des-

cubren que Berazategui «está cuidada gra-
cias a la cooperativa de Matías Aguirre, no
a los trabajadores municipales...».
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LA ÁSPERA INTERNA ENTRE BULLRICH Y MACRI,
FRENTE AL AVANCE DE MILEI EN LA POLÍTICA

La creciente interna entre Mauricio Macri y
Patricia Bullrich dentro del PRO, parece ser
una cuestión delicada y de gran relevancia
para la configuración política de Argentina.
Ambos líderes tienen enfoques y estilos de
liderazgo distintos, lo que ha generado
tensiones dentro de la coalición.
Y para resolver el anudado y com,plicado
camino que se empezó a transitar en este sector,
es probable que haya negociaciones internas
para intentar unificar la visión y estrategia
del partido. Tanto Macri como Bullrich
deberán encontrar puntos en común para
fortalecer la cohesión de la fuerza.

Y ante la inminencia de ‘levantarse el telón’
en su acto mas fuerte, se avizoran inter-
venciones de Mediadores.
Figuras importantes dentro de JxC podrían
actuar como mediadores para facilitar un
acuerdo. Esto incluye a líderes de otros
sectores del partido, que «tienen influencia y
pueden ayudar a mitigar las tensiones».
Ello llevaría asimismo, a la toma de decisiones
Estratégicas. «La toma de decisiones sobre
candidaturas y plataformas políticas podría
ser un punto clave. Si ambos líderes pueden
acordar en una estrategia común para las
próximas elecciones, esto podría reducir las
tensiones» deslizaron desde el fortín de la
fuerza amarilla..
En caso de no llegar a un acuerdo, es posible
que la interna se resuelva a través de una

competencia en las elecciones primarias.
Esto permitiría a los votantes decidir entre
las propuestas de Macri y Bullrich.

POSIBLE ROL DE MILEI
Javier Milei, líder de La Libertad Avanza,
ha sido una figura disruptiva en la política

argentina, especialmente con su enfoque
libertario y sus críticas al sistema político
tradicional. Su rol podría influir de varias
maneras: en Alianzas Estratégicas: Milei
podría intentar formar alianzas con sectores
dentro de JxC que se alineen más con su
visión libertaria, aunque hasta ahora, ha
mantenido una postura independiente.
Atracción de Votantes Descontentos: Si las

tensiones entre Macri y Bullrich no se
resuelven de manera efectiva, Milei podría
atraer a votantes descontentos con la
interna del PRO, especialmente aquellos que
buscan una alternativa fuera del mainstream
político.
Influencia en la Agenda Política: Aún sin una
alianza formal, Javier Milei puede influir
en la agenda política del PRO y otros par-
tidos, obligándolos a abordar temas que son
importantes para su base de apoyo, como la
reducción del gasto público y la reforma
del Estado. Críticas y Debate Público:
Milei podría intensificar sus críticas hacia
JxC, aprovechando las divisiones internas
para posicionarse como una opción más
coherente y unida, presentándose como el
verdadero cambio frente a lo que él percibe
como continuismo.
En resumen, la resolución de la creciente y
cada vez mas áspera interna entre Macri y
Bullrich requerirá de negociaciones, posibles
mediaciones y, en última instancia, podría
depender de la voluntad de ambos líderes
para priorizar la unidad del partido. Javier
Milei, por su parte, seguirá desempeñando
un rol crucial al posicionarse como «una
alternativa disruptiva, con el potencial de
influir tanto en la dinámica interna de JxC
como en el panorama político general de
Argentina».
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terna anterior, salió al cruce de la candidatu-
ra pretendida por la sociedad Julián - Larreta
- Santilli y le hizo una interna fuerte.
El hombre de Grindetti y Bullrich en el dis-
trito, Héctor Ravelo, llevó de candidato a in-
tendente para las PASO al abogado Dante Mo-
rini del Peronismo Republicano de Joaquín
de la Torre, venciendo al larretismo.
Lejos de aceptar su situaciión, Amendolaggine
decidió seguir ocupando su banca, mas allá
que su asistencia al trabajo en el Concejo De-

     ¿ PORQUÉ EL KIRCHNERISMO,
ENCUBRE A CONCEJAL DE SANTILLI?
     ¿ PORQUÉ EL KIRCHNERISMO,
ENCUBRE A CONCEJAL DE SANTILLI?
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AIRE ACONDICIONADO DEL AUTOMOTOR

Bloise
Av. Mitre N° 983                                                        Berazategui                            !!!!!4216-4642 """""15-6247-9338
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Está en

de Lunes a Viernes de 8 a 10 de la mañana
con la conducción del periodista Jorge Tronqui

"""""4216 - 3823 - 11 5748 9577

La historia política de Julián Amendolaggine,
mas allá de las aristas propias de un paler-
mitano aterrizando en Berazategui, fue real-
mente digna de una película (bah... un corto-
metraje...).
Hasta 2021, Amendolaggine era un comple-
to desconocido en Berazategui, mas allá de
que parte de su familia, vive en el distrito.
Julián A. vivía -y vive- en Palermo, junto a su
mujer, Fiorella Canoni, de ‘La Cámpora’ que
hasta diciembre fue Directora Nacional de
Readaptación Social dependiente de la  del
ministerio de Justicia y Derechos Huma-
nos.
Trabajó como secretario de Finanzas del mu-
nicipio de Tres de Febrero, hasta febrero de
este año, oportunidad en que se sumó al equi-
po de Hernán Lacunza en el ministerio de
Economía de la Nación. En sus apariciones
furtivas por la Tercera, Diego Santilli -aso-
ciado con Rodríguez Larreta- instala en
Berazategui una lista dentro del PRO en el
frente ‘Cambiemos’ y rompe todo acuerdo
preexistente en esa fuerza. Con el apoyo fi-
nanciero necesario, Amendolaggine gana la
interna en 2021 y se instala -junto a Diana Pa-
terno- en el Concejo Deliberante de Bera-
zategui.
La idea de Santilli y Larreta era, obviamen-
te, pelear la intendencia de Berazategui con
Amendolaggine, pero esta vez, el otro sector
de Cambiemos que no logró vencer en la in

liberante, nunca superó el 35%.
Pero tras el triunfo de Milei a nivel nacional.
el ex ministro de Economía de Macri, Her-
nán Lacunza, fue convocado desde la citada
cartera, y tras sentarse en su escritorio, uno de
los llamados fue Julián Amendolaggine.
Pero Lacunza -aseguran- le planteó al conce-
jal que en el ministerio lo necesitaba ‘full-
time’, no como en Tres de Febrero que iba
cuando quería, igual que al Concejo, que iba
cuando quería...
De manera que el ‘Ñoqui de Oro’ decidió re-
nunciar a su cargo en Tres de Febrero, pero
no así a su banca de concejal.
Con el pleno apoyo del mussismo delibe-
rativo (cuentan de una «gran amistad» entre
Mussi y Valenzuela, intendente de Tres de
Febrero), Amendolaggine -sin ponerse co-
lorado- en marzo ppdo, cuando comenzaron las
sesiones ordinarias, dejó en claro que no lo
pongan «en ninguna comisión de trabajo...»
porque no asistiría.
Solo lo haría a las sesiones (dos veces por
mes) de las cuales a veces concurre una sola
vez.
Actualmente, Julián Amendolaggine cobra
poco mas de $ 1.300.000 mensuales por ir
una -a veces dos- veces por mes a sentarse a
su banca.
Mucho dinero cobra este señor por ‘dos sen-
tadas mensuales’ y con el pleno apoyo del
oficialismo kirchnerista...
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MÉDICOS MUNICIPALES SE CAPACITARON EN TUBERCULOSIS
Se realizó una jornada de capacitación en tuberculosis, en el
hospital Evita Pueblo de Berazategui. La misma estuvo a car-
go de personal de Vías Respiratorias del Centro de Atención
Primaria de Salud N° 1 ‘Dr. Javier Sábatto’. dependiente la
secretaría de Salud Pública e Higiene municipal.
Bajo el lema «La importancia de un diagnóstico temprano», se
expusieron diferentes enfoques relacionados con la tuberculo-
sis: situación actual en Argentina, el AMBA y Berazategui;
nociones de diagnóstico bacteriológico; presentación de casos
clínicos; tipos de tratamiento; para qué sirve la PPD y el control
de foco.
Las exposiciones estuvieron coordinadas por especialistas en
neumonología: la Dra. Ayelén Fernández, la Dra. Gabriela He-
rrero y la enfermera Gisela Ruiz, todas pertenecientes al CAPS
N° 1 del Municipio de Berazategui.
En este sentido, la Dra. Herrero informó: «Nuestro objetivo es
atacar la tuberculosis desde el inicio y lograr un diagnóstico
precoz. Desde la Municipalidad, con el apoyo del intendente,
Dr. Juan José Mussi, intentamos hacer un abordaje directo de
los pacientes y mejorar su calidad de vida. Por eso, articulamos
con médicos clínicos y de guardia, especialistas en bacteriolo-
gía, neumonólogos y enfermeros, tanto del Hospital Evita Pue-
blo, como del CAPS N° 1».
«En este último tiempo observamos que hay muchos casos de
tuberculosis -algunos muy difíciles de tratar- y que la gente
llega tarde a la consulta neumonológica. Además, esto se desa-
rrolla en un contexto socioeconómico complicado, que impacta
en temas como la alimentación y el acceso a los medicamentos.
Es importante destacar que la tuberculosis no está erradicada»,
concluyó la especialista.
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H. CONSEJO ESCOLAR
DE BERAZATEGUI

La Mejor Información diaria, está
en el programa Mejor Informado

de la Región
EL TRIBUNOEL TRIBUNOEL TRIBUNOEL TRIBUNOEL TRIBUNO con el periodista Jorge Tronqui

Lunes a Viernes de 8 a 10am

   DIANA   DIANA   DIANA   DIANA   DIANA
PATERNOPATERNOPATERNOPATERNOPATERNO
Concejal de
Berazategui

FERIA EMPRENDER DE BERAZATEGUENSE
Continúa la Feria Municipal Emprender de
Berazategui. Esta semana estará el viernes 31
en la Plaza Rigolleau (Av. 14 y Lisandro de la
Torre).
La Feria municipal, permite que los empren-
dedores y emprendedoras expongan y comer-
cialicen sus productos artesanales y creativos
de diseño y decoración, generen vínculos para
futuras ventas y se refuerce la identidad
berazateguense. Genera un espacio de encuen-
tro que impulsa el trabajo colaborativo, la ge-
neración de redes, el fomento de la produc-
ción local, además del intercambio de saberes
y experiencias.
Actualmente, participan los siguientes rubros:
bijouterie, calzado, cestería, manualidades en
cuero, indumentaria, cuidado personal, marro-
quinería, mosaiquismo, metal, sublimación,
juegos didácticos, accesorios, cerámica, teji-
do, velas, plantas, piezas en impresión 3D, vi-
drio y encuadernación, entre otros.

MASSIMINO, REPRESENTANTE DE
BERAZATEGUI ANTE EL C.P.A.C.F.

Se realizó el acto de asunción de las nuevas autoridades del Colegio
Público de Abogados de la Capital Federal periodo 2024-2026.
La abogada de Berazategui, Dra. Sandra Massimino será le única re-
presentantes de la institución en el distrito.
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OTRA VEZ...
Tras conocerse la posibilidad de que el diputa-
do (PRO) Cristian Ritondo presida la fuer-

za amarilla de la provincia de
Buenos Aires, apareció en es-
cena -nuevamente- el médico
Jorge Sívori.
Sabiendo del sabor de las
mieles de vivir de arriba
(Sívori fue funcionario muni-
cipal, provincial, concejal y
otros galardones) el jubilado
médico de Quilmes desper-
tó su apetito, y relanzó nue-
vamente, su campaña
personalista para ver si liga

una banca de edil otra vez...
Ahí tendrá su propia interna con la actual con-
cejal Zulma Vega -que renovó su banca en di-
ciembre- y Oscar Canestro, supuesto amigo
de Ritondo, quien quiere sentarse en una ban-
ca en 2025...

NO ME QUEMÉS...
Tras hacerse pública
su foto con el
kirchnerista Gui-
llermo Moreno,
dicen que José Luis
Tirao no sabía
como desmate-
rializarse...
La mayoría cree que
fue «a chusmear» el
acto que hizo
Horacio Valdéz
con el pistoluque de
CFK, y quedó es-
tampado en una
postal, que le sellaron con la frase «J... quien
te mandó ir...».

TERRERA
El siempre derro-
tado Nicolás Te-
rrera, parece que
está un poco aleja-
do de la actividad po-
lítica (ya pasó por
varios frentes y
perdió en todos...) y
estaría dedicado a su
faz laboral privada.
El abogado en cues-

tión, que supo mezclarse también con la com-
pra-venta de jugadores de fútbol, corralón
de materiales y hasta tierras, comentan, aho-
ra estaría terminando de dar formas a sus in-
versiones, en un imponente
emprendimiento edilicio sobre Colectora
en Hudson...
SIGA EL BAILE SIGA EL BAILE...
Parece que
no alcanza
con «Ba-
rrel», el bo-
liche prote-
gido por un
juez quil-
meño, que
t e n e m o s
mas!

En Gutiérrez, una parrilla -«El Carmen»- en
75 y 120, es un descontrol total desde hace
rato y todos los findes...
El último, domingo a la madrugada, 5 móviles
policiales por lo que ocurría allí. Menos la
delegada de la zona, los demás vecinos tie-
nen en claro qué pasa con el garito, donde
inclusive, en la semana se llena de adolescen-
tes para compartir el
pool y otras yer-
bas...
Muy evidente que la
delegación de
Gutiérrez «eligió
no ver...».
En la plaza Ducilo,
zona libre para la
rienda suelta, ya
prepara sus recita-
les a canilla libre,
como la mayoría
de los reductos de
allí.
Parece que el mu-
nicipio hace mu-
cho que no pasa
por allí, porque
parece no ver na-
da...

DE VIAJE
El multifacético
Julián Amendola-
ggine, esta vez tuvo
una excusa para no
estar en la sesión del
jueves 30.
Si bien es raro verlo
en su banca aunque
cobre mas de un mi-
llón trescientos mil
mensuales, esta vez
Julián A. tiene ‘cu-
bierta’ su ausencia:
Viajó a los EE.UU.
junto a su nuevo pa-
trón Hernán Lacun-
za y al presidente

Milei. ¿Que si Amendo era del PRO? Si bue-
no, pero en Berazategui cobra por el PRO y
en Nación por libertario...

OTRA CUCARDA
DE CRISTAL

En la sesión anterior, el hachecedé colgó otra
cucarda -de esas que acostumbra regalar- a
un actor de novelas del tiempo ‘e Ñaupa, a
pedido del periodista preferido del Uno.
Efectivamente, a solicitud de la pluma crista-
lera que recibió una casa para sus periodis-
tas de parte del Alcalde local, fue distingui-
do un actor que hace programa en esa radio,
que se suma a evento similar con otro que
hace programa deportivo en la misma emi-
sora, y que parece tener la promesa de de-
clarar ‘ilustres’ al elenco estable de la
propaladora de la calle 11...

‘BATA’ INVITA
En la sesión extraordinaria de este jueves, con-
vocada por el oficialismo para tratar la
reapertura del Correo de Juan M. Gutiérrez,

la oposición no acompañó la movida del ex
concejal ‘Bata’ Ayala.
Tanto los concejales de JXC como la liberta-
ria, dieron el ‘ausente
con aviso’ al acto en el
Ayuntamiento, movi-
da que serviría -dicen-
para lanzar el trabajo
político en Gutiérrez
del conocido abogado,
al cual lo perdieron de
vista hace mucho
tiempo.
EN AGRADECIMIENTO

Dicen los que saben,
que la ‘jugada’ de una
ex concejal massista
fue «en agradeci-
miento al munici-
pio» que le dio tra-
bajo a familiares.
La tal había ingresado
desde Unidos por
una Nueva Alterna-

tiva (UNA) de Sergio Massa, de la mano de
Nicolás Terrera pero pelechó y acordó con
el oficialismo, al punto de lograr trabajo para
algún familiar, lo que fue ‘agradecido’ ha-
blando de historias que ni Don Verídico cree-
ría...

EN LA MIRA
Fuentes confiables
deslizaron de una in-
minente presenta-
ción judicial, pi-
diendo se investigue
el destino que tuvie-
ron varios millones
de pesos que Matías
Aguirre y Emilio
Pérsico repartieron
entre los cuarteles
de bomberos volun-
tarios del municipio.
Como se recordará,
Aguirre hizo una reunión en la casa del falle-
cido Ramón Abal, entonces presidente de los
bomberos de Gutiérrez, donde el ahora con-
cejal del ‘Movimiento Evita’ entregó -en aquel
momento- un millón de pesos a cada cuar-
tel, y en el caso de Berazategui, Pérsico en-
tregó un segundo subsidio. Dicen que se pedi-
rán los libros contables de los cuarteles
para conocerse si esos aportes fueron blan-
queados y qué destino tuvieron.

SE REORGANIZA EL PRO
Tal como se había anticipado, la fuerza
macrista entró en el pasillo de la reorganiza-
ción, y en Berazategui, la situación no es dis-
tinta.
La Asamblea del PRO en la Tercera, presi-
dida por Néstor Grindetti, ya tuvo su reunión
de la cual salieron los referentes de los dis-
tritos, y como avisamos, por Bera solo estu-
vo el concejal Héctor Ravelo, quien tendrá,
parece, la llave del convento amarillo.
Dicen que podría haber otro sector directa-
mente ligado a Ritondo, pero esa será una in-
terna aparte entre Canestro, Sívori y Vega,
tres a quererse...
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LA CLÍNICA VETERINARIA MUNICIPAL
DE BERAZATEGUI CUMPLIÓ 11 AÑOS

El municipio de Berazategui recordó que
«brinda el servicio gratuito de atención a ani-
males de compañía, a través de su Clínica
Veterinaria Municipal, ubicada en Av. Rane-
lagh entre Milazzo y 45, desde el 23 de mayo
de 2013».
«Es la primera en su tipo en el país y con el
tiempo se convirtió en un ejemplo a seguir
para otros municipios. De esta manera,
Berazategui se transformó en una ciudad
pionera en cuanto al cuidado y bienestar de
los animales» explica la Comuna.
Actualmente, la Clínica Veterinaria presta di-
ferentes servicios, entre los que se destacan la
castración, la vacunación antirrábica, la
desparasitación, la atención clínica primaria y
la formación de profesionales, así como la re-
cuperación y rehabilitación de animales; y una
red de adopción responsable.
La atención clínica veterinaria se realiza con
turno previo, que se puede solicitar personal-
mente o por teléfono al 4356-9200 (Int. 3012),
de lunes a viernes de 8.00 a 12.00.
Asimismo, las castraciones también se llevan
a cabo con un número que se obtiene perso-
nalmente de lunes a viernes, a las 8.00, en la
sede de la Av. Ranelagh.
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DECLARAN «PERSONA NO GRATA» A SCIOLI, EN MAR CHIQUITA
La decisión de Daniel Scioli, de «recortar
brutalmente la histórica competencia que se
creó en 1948, los Juegos Nacionales Evita»,
puso al funcionario en el ojo de la tormenta y
un municipio bonaerense lo declaró «persona
no grata».
Se sabe que el ministerio de Turismo, Am-
biente y Deporte que conduce el exgober-
nador, decidió recortar la cantidad de disci-
plinas, que hasta el año pasado eran 76, como
así también la cantidad de categorías, por lo
que «se verá fuertemente reducida la canti-
dad de deportistas que participarán en esta
edición».
El año pasado participaron más de un millón
de deportistas y, en su larga historia, partici-
paron referentes que más adelante vestirían la
camiseta de la Selección Argentina.
"El Partido Justicialista de Mar Chiquita
declaró públicamente que «repudia enérgica-
mente al actual secretario de Deportes de la
Nación, del nefasto gobierno nacional, por
su accionar de eliminación de los juegos Evi-
ta, reemplazándolo con el nombre de 'Jue-

gos de alto rendimiento'", señalaron desde
la localidad costera».
En ese orden, señalaron que «no sólo es el cam-
bio del nombramiento de un torneo histórico
de más 75 años, sino que es su nefasta políti-
ca de ajuste, cercenando en un 70% los re-
cursos de viajes, alojamiento y comida de
cientos de miles de jovenes deportistas de
todo el país».
«La gestión de Mar Chiquita es caracteriza-
da por su excelencia en la gestión deportiva,
por lo que entendemos que el accionar del
Sr. Daniel Scioli al frente de deportes afecta
profundamente a nuestros deportistas loca-
les y a nuestros vecinos», plantearon.
«El recorte en disciplinas y categorías redu-
ce la convocatoria a las y los deportistas en
un 70%. Esto implica quitarle la posibilidad
de desarrollo deportivo y recreativo a miles
de jóvenes federados y federadas del país,
que necesitan de los torneos nacionales para
probarse y clasificar a instancias de nivel in-
ternacional» apuntaron contra el ex motonauta
Daniel Osvaldo Scioli.
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el municipio ofrezca herramientas de finan-
ciamientos para los el programa Beraza-
tegui Recicla u otros programas, y dando
participación a las escuelas Secundarias,
Técnicas o Centros de Formación Profesio-
nal mediante concursos para proyectar,
crear,  diseñar máquinas Eco...».
Morini apuntó que «Tenemos muchas pro-
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MORINI SIGUE BUSCANDO PRESERVAR EL MEDIO AMBIENTE
El presidente del bloque de JXC Dante Mori-
ni, presentó otro proyecto destinado a cuidar
y preservar el Medio Ambiente en Beraza-
tegui, ésta vez proponiendo un reciclado ac-
tivo de resíduos.
«Entiendo que necesitamos avanzar con mas
velocidad en la protección y preservación del
Medio Ambiente, porque la degradación va
mas rápido que nuestras decisiones, y llamo
a la reflexión a los concejales oficialistas,
que suelen anteponer sus intereses políticos
a la degradación que sigue sufriendo nues-
tra naturaleza» explicó el Dr. Morini, quien
agregó: «Creo que el primer paso que debe-
mos dar, es declarar de Interés la Preserva-
ción del Medio Ambiente y la reducción de
la contaminación ambiental, a través de ac-
ciones que lleven a reciclar los resíduos de
la población».
El concejal indicó asimismo: «Se deben defi-
nir los mecanismos mas beneficiosos para el
diseño e instalación de máquinas Eco reco-
lectoras».
El abogado local puntualizó también que «pue-
de ser con venta de publicidad que irían en
las máquinas Eco recolectoras, también que

puestas en el proyecto presentado, por lo que
pedimos al oficialismo que se presten al de-
bate, al acuerdo, al tratamiento del impor-
tante tema, porque la costumbre de encajo-
nar, ignorar o desestimar expedientes mu-
chas veces sin leerlos, solamente viendo de
que bloque procede, han echado por tierra
muchas medidas que, de haberse tomado y
puesta en marcha, habría evitado muchos
daños que se le viene haciendo a la región...
No podemos olvidar lo que era, por ejemplo,
la Costa entre Berazategui y Hudson, y ha-
cia Punta Lara, era un microclima recono-
cido en toda la provincia de Buenos Aires, y
que nos debería interesar a todos porque, o
preservamos nuestro Medio Ambiente, o lo
terminamos de dañar, y después deberemos
afrontar las consecuencias derivadas de
ello...».
Finalmente, el Dr. Morini explicó: «Beraza-
tegui tuvo el privilegio de haber tenido en la
secretaría de Ambiente de la Nación, al doc-
tor Mussi, intendente del distrito, y creo que
él debe tener muchas ganas de apoyar este
tipo de propuestas, para el bien de los
berazateguenses!» cerró.
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MASSIMINO PRESENTÓ PROYECTO PARA
    CREAR DEFENSORÍA OFICIAL CIVIL
La concejal (JXC) Sandra Massimino pro-
puso la «Creación de la Defensoría Oficial
Civil Descentralizada en el Distrito de
Berazategui, con el fin de garantizar el ac-
ceso universal y gratuito a la Justicia a quie-
nes carezcan de recursos para afrontar los
costos de un abogado particular».
 Massimino presentó un proyecto de resolu-
ción para la «Crear dicha Defensoría Oficial
Civil Descentralizada, con el objetivo de ve-
lar por la igualdad ante la ley y el debido
proceso. En Berazategui, a pesar de depen-
der del Departamento Judicial de Quilmes,
y de contar actualmente con dos Juzgados de
Familia que intervienen en juicios de alimen-
tos, régimen de visitas, divorcios, guardas,

tenencias, adopciones, entre otros, no cuen-
ta con la Defensa Oficial Civil que garanti-
ce el acceso universal y gratuito a la Justi-
cia, por cuanto cada vez que un vecino nece-
sita ser asistido debe dirigirse a Quilmes»
reza la información emanada del despacho de
la citada concejal.
 «El Ministerio Publico de la Defensa garan-

tiza el acceso a la justicia y la asistencia ju-
rídica integral, en casos individuales y co-
lectivos, en especial de quienes se encuen-
tren en situación de vulnerabilidad y  contar
en nuestro Distrito con  defensorías públi-
cas y  asesorías tutelares  garantizarían  la
apertura de canales más efectivos de acceso
a la justicia para aquellas personas con es-
casos recursos económicos. El proyecto de
creación de la Defensoría Civil Oficial será
sometido a comisión para un posterior de-
bate y votación en las próximas sesiones del
concejo municipal, donde se espera que sea
aprobado por la mayoría de los concejales»
asevera la Dra. Massimino, quien a su vez ha
solicitado que «se notifique del presente pro-
yecto de resolución al Ministerio Público de
la Defensa, al Procurador de la Provincia de
Buenos Aires, Dr. Conte- Grand, al Colegio
de Abogados de Quilmes, al Colegio de Abo-
gados de la Provincia de Buenos Aires».
«Es necesario la implementación de una
Defensoría Oficial Civil en nuestro distrito a
fin de brindar a nuestros vecinos un sistema
de justicia que brinde un acceso igualitario
y que además logre una mayor capacidad de
respuesta efectiva, que garantice el acceso
universal y gratuito a la Justicia a  quienes
carezcan de recursos» cerró la concejal Ma-
ssimino.
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¿DE QUE SIRVE A ARGENTINA,
LOS VIAJES DE MILEI A EE.UU.?

Sin dudas, los viajes del presidente Javier Mi-
lei a Estados Unidos, pueden tener varias
implicancias para Argentina, tanto en térmi-
nos de política interna como de relaciones
exteriores.
Algunas posibles razones y beneficios inclu-
yen: Fortalecimiento de Relaciones Bila-
terales: Alianzas Políticas y Económicas:
Los viajes de Milei podrían buscar fortale-
cer las relaciones con actores políticos y
económicos en Estados Unidos.
Esto podría resultar en apoyo internacional y
potenciales inversiones.
Relaciones Comerciales: Reforzar vínculos
con Estados Unidos podría abrir nuevas
oportunidades comerciales y de inversión
para Argentina.
Apoyo y Legitimidad Internacional: Res-
paldo de Organismos Internacionales para
Establecer contacto con figuras influyentes y
organismos internacionales en Estados Uni-
dos podría ayudar a Milei a obtener apoyo y
legitimidad en la arena internacional.
Confianza del Mercado: Reuniones con em-
presarios e inversores pueden aumentar la
confianza en la estabilidad y las políticas
económicas de Argentina, lo cual es crucial
para atraer inversiones extranjeras.
Intercambio de Ideas y Políticas: Intercam-
bio de Conocimientos: Milei podría buscar
aprender y adoptar políticas económicas y
administrativas exitosas de Estados Uni-
dos, adaptándolas a la actual realidad argen-
tina.
Networking y Alianzas: Conectar con think
tanks, universidades y expertos puede propor-
cionar nuevas perspectivas y estrategias

para abordar problemas económicos y so-
ciales en Argentina.
Proyección de una Imagen Internacional:
Posicionamiento de Argentina: Los viajes a
Estados Unidos permiten a Milei posicionar
a Argentina como un actor importante en la
política y economía global.
Imagen de Liderazgo: Mostrarse en la esce-
na internacional puede reforzar su imagen de
liderazgo y su compromiso con la integra-
ción global.
Acuerdos y Cooperación: Negociaciones de
Acuerdos: Estos viajes podrían resultar en la
negociación de acuerdos bilaterales en di-

versas áreas como comercio, seguridad y tec-
nología.
Cooperación Técnica y Financiera: Podría
buscarse cooperación en términos de asis-
tencia técnica y financiera para proyectos es-
pecíficos en Argentina.
En resumen, los viajes del presidente Javier
Milei a Estados Unidos tienen el potencial
de traer beneficios significativos a Argen-
tina, mejorando relaciones internacionales,
atrayendo inversiones, y adoptando nuevas
políticas y estrategias.
Todo esto podría contribuir al desarrollo
económico y social del país.
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RECOMENDACIONES PARA REALIZAR
DEPORTES CON BAJAS TEMPERATURAS

Realizar actividades física en otoño e invierno puede
ser todo un desafío, debido a las bajas temperatu-
ras y las condiciones climáticas adversas.
Por esta razón, desde el Centro de Rehabilitación
Deportiva (CRD) de la Municipalidad de Beraza-
tegui se brinda una serie de recomendaciones para
continuar en movimiento y evitar lesiones.
«Para aquellas personas que recién están co-
menzando, sugerimos que arranquen de una ma-
nera lenta, gradual y progresiva», indica Homero
Díaz, director del CRD. Y continúa: «En caso de
poder elegir el momento, es importante aprove-
char los horarios en los que el sol está con más
intensidad; es decir, cerca del mediodía y a la
media tarde. A su vez, es aconsejable el uso de
ropa térmica».
Con respecto a la hidratación y la alimentación,
Díaz recomienda «tomar mucha agua y no inge-
rir nada hasta una hora y media antes de hacer
ejercicio. En caso de comer algo, es preferible
que sean hidratos de carbono o frutas: alimen-
tos que son rápidos de digerir».
Finalmente, el Director del CRD municipal advierte:

«Hay que estar atento a los mensajes que nos da
el cuerpo, sobre todo si no venimos haciendo
actividad física. En caso de sentir algún dolor,
es recomendable acudir inmediatamente al mé-
dico».
El municipio de Berazategui cuenta con el Centro
de Rehabilitación Deportiva, que atiende exclu-
sivamente a vecinos y vecinas del distrito que ha-
yan sufrido alguna lesión deportiva. Brinda aten-
ción únicamente con turno previo, que se puede ob-
tener en su sede ubicada en el Club Municipal Ducilo
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DE $ 600 A $ 1.200 LA HORA POLICIAL

 Av. Milazzo N° 1851 Ranelagh T.E. 11 5716 5142
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Como Siempre, la historia
confirma nuestro orígen italiano
y la calidad de nuestras pastas,

hechas para saborearlas y
disfrutarlas en familia...
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DE $ 600 A $ 1.200 LA HORA POLICIAL
Temiendo un ‘rebote’ del llamado ‘efecto Mi-
siones’, el gobernador de Buenos Aires Axel
Kicillof ensayó una suerte de mejoras eco-
nómicas para la fuerza policial provincial.
El mandatario bonaerense sabe perfectamen-
te de la miseria que les paga a los unifor-
mados, muy lejos -lejísimo- de los brillo-
sos y sonoros sueldos de los asesores y fun-
cionarios políticos de la provincia de Bue-
nos Aires.
Cuando cuando en diciembre de 2023, Kicillof
terminó su gestión, el mandatario bonaerense
incrementó el plantel en 45.755 nuevos em-
pleados, a razón de 31 empleados nuevos por
día.
Así, la dotación bonaerense superará con cre-
ces, el medio millón de empleados estata-
les, una cifra que es mayor, incluso, a la de
todo el Estado nacional.
Un informe de la Asociación Argentina de
Presupuesto (ASAP) indica que cuando asu-
mió su mandato en diciembre de 2019, el
gobernador recibió un plantel de 489.362
empleados que revistaban en la administra-
ción central, organismos descentralizados
y en las instituciones de previsión social.
En 2023, Kicillof cerró con 528.117 traba-
jadores, contrario a lo que dispuso el gobier-
no nacional  que congeló su propia dota

ción.
La Jefatura de Asesores del Gobernador, or-
ganismo creado por Kicillof por orden de
Cristina Kirchner, tuvo un aumento en di-
ciembre de 2023 del 471% ($1702 millo-
nes).
Esta dependencia cuenta con solo 102 em-
pleados, según consta en el presupuesto
2023.

LA POLICÍA
Pero adicionalmente, la compensación por Re-
cargo de Servicios (Cores) que autorizó Axel

Kicillof, muestra que desde el próximo mes
de Junio, se duplicará a $1.200 para todos
los servicios, y, se triplicará a $1.800 en el
caso de las horas destinadas al personal Co-
mando y General abocado a las tareas de
patrullaje en 34 distritos del AMBA, incluyen-
do en este caso a agentes de las Superinten-
dencias de Fuerzas de Operaciones Espe-
ciales y Cuerpos y de Comandos de Patru-
llas.
Cuando el comunicado oficial dice «se dupli-
có a $ 1.200...», expone sin tapujos que hasta
este mes de mayo, la hora Cores de la Poli-
cía se paga a $ 600! Si... el valor de un paquete
de pastillas, y que encima, les pagan esos adi-
cionales hasta dos meses después de traba-
jados.
Respecto de los haberes del personal de mas
baja escala, un oficial policía percibirá
$498.159,03 mientras que un sargento que lle-
va entre 4 y 5 años en la fuerza, cobrará
$500.525,45, apenas $ 2.366 mas...
El desprecio hacia la Policía Bonaerense
enseñado por el ex ministro Sergio Berni a
su patrón Kicillof, sigue teniendo plena vi-
gencia. Hay dinero solo para cargos políti-
cos, no para los policías que se juegan la
vida diariamente por el valor de hora tra-
bajada, $ 1.200...
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Unión,
Renovación

y Fe

Fabián Luayza Troncozo
Viviana Romano

Diputados de la provincia de Buenos Aires

Unión,
Renovación

y Fe

FAMILIAS DE BERAZATEGUI RECIBIERON
CRÉDITOS PARA REFACCIONAR SUS HOGARES
Veinte familias de Berazategui recibieron cré-
ditos pertenecientes al Programa Buenos Ai-
res CREA, que impulsa el Gobierno bonae-
rense, con el que podrán refaccionar y ampliar
sus viviendas. El acto fue encabezado por el
intendente local y la ministra de Hábitat y De-
sarrollo Urbano provincial, Silvina Batakis.
A su vez, 65 familias más del distrito se en-
cuentran en proceso de adjudicación.
Buenos Aires CREA es un crédito no banca-
rio con tres líneas de financiamiento: para re-
facciones menores, refacciones mayores o am-
pliaciones. Los créditos se otorgan en Unida-
des de Viviendas (UVIs), que acompañan la ac-
tualización de los precios de la construcción.
La devolución del préstamo es en un plazo de
3 a 6 años, según la línea de financiamiento
elegida, con un período de 6 a 12 meses para
comenzar a pagar las cuotas. Es impulsado por
el Ministerio de Hábitat y Desarrollo Urbano
de la provincia de Buenos Aires, a través del
Instituto de la Vivienda.
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Av Eva Perón 1464 entre 114/115 Berazategui
martes a domingos al mediodía
martes a sábados por la noche
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de la regiónde la regiónde la regiónde la regiónde la región

www.verdadeinvestigacion.com.ar

Unión, Renovación y Fe

Ezequiel Luayza Troncozo
                                      Rubén Romano
Unión, Renovación y Fe H. CONCEJO DELIBERANTE

DE BERAZATEGUI

CONCEJALES

YA ESTÁ LISTO NUEVO PROYECTO
DE LEY DE BIOCOMBUSTIBLES

Hace pocos días atrás, el gobierno nacional fijó
-con varios meses de demora- nuevos valo-
res para los biocombustibles que se venden
en el mercado local para el corte obligatorio
y que es producido a partir de cultivos como
el maíz, la soja y la caña de azúcar.
Más allá del monto establecido, las empresas
festejaron que «las autoridades pusieran un
ojo sobre el sector, aunque no sabemos cómo
sigue la película, realmente hay mucha in-
certidumbre porque también cae el volumen
de producción debido a la menor demanda
por la crisis económica, reflejó Patrick
Adam, de la Cámara de Bioetanol de Maíz,
el bio que se usa al 6% para cortar la nafta.
La relación había comenzado con un traspié
cuando en la Ley Bases el gobierno de Javier
Milei intentó imponer nuevas reglas de jue-
go para el sector de biocombustibles, que
resistió la embestida con apoyo de los go-
bernadores de las provincias productoras.
Luego de aquellos meses de desconcierto, esas
mismas provincias (Santa Fe, Córdoba, En-
tre Ríos, Tucumán, Salta y Jujuy)
consensuaron con los productores un nuevo
proyecto de ley sectorial.
Esa iniciativa será presentada al Congreso en
poco tiempo más y los productores esperan que
vea la luz antes de fin de año.
En una entrevista, Patrick Adam contó qué as-
pectos incluye esta nueva normativa: «Es un
proyecto que incluye pedidos del Poder Eje-
cutivo Nacional, que incluye la visión que tie-
nen las provincias productoras, e incluye un
aumento al corte (de la nafta con bioetanol),
que hoy es de 12%, al 15% como base, más
un mercado libre por encima de ese corte.
También incluye la participación de empre-
sas petroleras en el mercado, y se desregula

el precio ya que el Estado no puede fijar un
precio todos los meses», enumeró el especia-
lista.
De ese modo, «pasaríamos a un esquema
más competitivo, con licitaciones públicas y
transparentes por tramos, para que haya
competencia entre los productores. Esa com-
petencia fijará una precio», indicó el refe-
rente del bioetanol de maíz.
Según lo acordado por las provincias produc-
toras, «si se aprueba la ley el corte de las
naftas con etanol podría superar el 15% ya
que la intención es converger con el Mercosur
y llegar a cortes como tiene Brasil, donde es
de hasta 30%, o Bolivia y Paraguay, que tie-
nen el 25%».
«No vemos por qué nosotros estamos conde-
nados al 12% si tenemos cantidades de ma-
teria prima para transformar, agregarle va-
lor y así evitar que la Argentina siga perdien-
do divisas importando naftas caras y conta-
minantes», agrego Adam. El bioetanol se pro-
duce tanto en los ingenios azucareros como a

partir de maíz. Por ahora esos dos sectores se
dividen el corte del 12% en dos partes iguales
de 6 puntos.
Según detalló el representante de las empresas
maíceras, «en 2023 se importaron casi 1.000
millones de dólares en naftas que podrían ser
reemplazadas por este renovable. Esa im-
portación es ridícula cuando eso se puede
sustituir por producción local y que permite
ahorrar esas divisas. Lo que sucede no tiene
sentido económico, mucho menos pensando
en la situación que atraviesa el país”, desta-
có.
Según Adam, «con la nueva ley en vigencia
en el sector esperan llegar al menos al corte
promedio del Mercosur, que es 24%. No es
un sueño delirante. La intención es llegar a
la situación de Brasil que mezcla al 30%
obligatoriamente. Pero si uno quiere usar
más bioetanol porque tiene conciencia am-
biental o porque es más barato o por el moti-
vo que sea se puede agregar más etanol a
esa mezcla libremente».
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OPOSICIÓN CONSTRUCTIVA
H. CONCEJO DELIBERANTE DE BERAZATEGUI
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de 8 a 10am

Conduce el periodista
JORGE TRONQUI

Masajes Descontracturantes ** Criolipólisis ** Tratamientos
de Belleza y Salud en Berazategui
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 LA JUSTICIA DE ESPAÑA SEGUIRÁ INVESTIGANDO
A BEGOÑA GÓMEZ, ESPOSA DE PEDRO SÁNCHEZ
La justicia de España rechazó una solicitud
de la Fiscalía que recomendaba cerrar la in-
vestigación por corrupción contra Begoña
Gómez, la esposa del presidente del gobierno,
Pedro Sánchez, al no haber constatado ele-
mentos «suficientes» para justificar su conti-
nuación.
«Existen indicios acerca de la presunta co-
misión de un hecho delictivo, que son algo
más que simples sospechas y son suficientes
para que la investigación preliminar conti-
núe», indicó un tribunal de Madrid en un do-
cumento.
La decisión de continuar investigando a
Begoña Gómez, tomada a pesar de un recien-
te informe de la Guardia Civil que no vio
delito, va en contra del criterio de la Fis-
calía, que el 25 de abril había pedido el archi-
vo de la causa.
El dictamen del tribunal es un revés político
para Sánchez, ya que la oposición de dere-
cha afirma que «esta investigación refuerza
sus acusaciones de corrupción contra el
mandatario socialista y su gobierno». La in-
vestigación contra Gómez por posible corrup-

ción y tráfico de influencias, fue abierta ante
una denuncia de un colectivo cercano a la ex-
trema derecha, Manos Limpias, que admitió
que se basó únicamente en artículos de prensa.
Según el medio digital El Confidencial, que
reveló esta investigación, las investigacio-
nes se centran en los presuntos vínculos de
Gómez con el grupo turístico español
Globalia, propietario de la aerolínea Air
Europa, cuando esta última mantenía con-
versaciones con el gobierno para su resca-
te.
A finales de abril, Sánchez enmarcó los
señalamientos contra su esposa en una estra-
tegia de «acoso y derribo» contra su gobierno
de izquierda llevada a cabo por «medios de
marcada orientación derechista y
ultraderechista, apoyados por la oposición
conservadora».
El ministro de Justicia, Félix Bolaños, afir-
mó que «el informe de la Guardia Civil des-
monta una por una todas las falacias contra
Gómez. No hay nada de nada y, por tanto, este
asunto cuanto antes se archive, mejor», su-
brayó.

Cuando se hizo pública la investigación,
Sánchez anunció el 24 de abril, para sorpresa
general, que estaba considerando renunciar y
que se tomaba cinco días para reflexionar y
tomar una decisión. Finalmente, se quedó en
el poder.
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Solo se necesita tomar la decisión de Informarse en la
forma mas Objetiva, y visitar la web mejor Informada...

www.verdadeinvestigacion.com.ar

11 4045 3611
11 4870 0494

BUENA YUNTA CELEBRA SUS 12 AÑOS

Se celebrará el 12º aniversario del Complejo
Cultural de Danzas Buena Yunta con un gran
espectáculo tanguero y milonguero. Será este
sábado 1° de junio, y se realizará en el Centro
de Actividades Roberto De Vicenzo (calle 148
y 18), a partir de las 21.00.
Las entradas anticipadas están a la venta en
el Complejo Cultural Municipal Buena Yunta
(146 e/ 11 y 12), hasta este viernes 31 de mayo,
de 9.00 a 20.00.
Al respecto, el director de Logística de la Se-
cretaría de Cultura y Educación de la munici-
palidad, Ernesto Ponce, comentó: «Es una
ocasión muy especial. Este querido lugar
cumple 12 años y vamos a celebrar con todo,
con una gran fiesta tanguera. Vamos a tener
shows y exhibiciones de baile. Además, va a
estar la pista abierta para que todos puedan

bailar y pasarla lindo. Vamos a contar con
la presencia de la Orquesta Disarliana, con
el Chino Laborde y Roberto Minondi". Y
agregó: este evento tendrá una entrada con
un valor muy accesible”.
EL DOMINGO ENCUENTRO GRATUITO
DE ORQUESTAS
Asimismo, Ponce señaló: «Además -en el
marco del festejo de este 12° aniversario-
queremos invitarlos a un Encuentro de Or-
questas que se realizará el domingo 2 de ju-
nio, en Buena Yunta, a partir de las 16.00,
con entrada libre y gratuita. Participarán
Orquestas de distintos municipios, junto a

nuestra Orquesta Municipal de Tango».
Buena Yunta funciona actualmente como
Complejo Cultural Municipal en un edificio
patrimonial ambientado a la usanza de los vie-
jos conventillos con estética arrabalera. Ofre-
ce propuestas estables como las tradicionales
Noches Pitucas, la clásica milonga, la Peña
Folclórica, un encuentro mensual de ritmos
urbanos; y otro de salsa y bachata. A su vez, allí
funciona una de las sedes del área de Danzas
de la Secretaría de Cultura y Educación, donde
asisten cientos de vecinos y vecinas a clases
semanales de tango, folclore, ritmos caribeños,
urbanos, danzas jazz y contemporáneas.
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Comisaría de la Mujer y la FamiliaComisaría de la Mujer y la FamiliaComisaría de la Mujer y la FamiliaComisaría de la Mujer y la FamiliaComisaría de la Mujer y la Familia
de Berazateguide Berazateguide Berazateguide Berazateguide Berazategui

Calle 11 e/ 146 y 147           Tel. 4395-1283             Berazategui

TRABAJA 2 DÍAS AL  MES, COBRA  $$$$$     1.319.908,661.319.908,661.319.908,661.319.908,661.319.908,66
mas el 9% recientemente acordado con el municipio, todo ésto como SUELDO
BÁSICO a lo que debe agregarse la antigüedad...

TODO PAGADO POR LOS CONTRIBUYENTES
JULIÁN JULIÁN JULIÁN JULIÁN JULIÁN AMENDOLAAMENDOLAAMENDOLAAMENDOLAAMENDOLAGGINEGGINEGGINEGGINEGGINE

Es Casta. Falto total de Dignidad  y Ética. ¿Que espera para RENUNCIAR?

"11 5748 9577
LLAMANOS Y
DEJANOS TU
DENUNCIA

O INQUIETUD...

NO ACLAREN QUE OSCURECE...
Frente a la fuerte presión que algunos me-
dios regionales impusimos sobre el tema y
tras varios días de misterio, apareció el pre-
sunto  piloto y dueño del helicóptero
Robinson 22 caído en un descampado de
Hudson, la semana pasada.
Según lo que trascendió, se trataría de un co-
nocido comerciante de Fcio. Varela de orí-
gen portugués, Manuel Alfonzo, aunque en ese
distrito se lo conoce como «El Ladrillero»,
supuestamente por su comercio de la construc-
ción.
El Portugués, muy conocido en el ambien-
te policial y municipal de Varela, explicó a
un medio periodístico que «Todo ocurrió a raíz
de una falla en el motor; estaba yendo a visi-
tar a unos amigos que reparan este tipo de
vehículos cuando se produjo el accidente».
Como se recordará, la caída de la nave abrió
un oleaje de suposiciones y versiones, las
que frente a los dichos de Alfonzo, en vez de
esclarecerse, se abren mas sospechas...
En primer lugar, recordar que el helicóptero
cayó en un descampado de Hudson, cercano
a la calle 63. Allí se vió la aeronave destroza-
da, temiéndose (por el estado del helicópte-
ro) alguna víctima fatal, especialmente el pi-
loto y por tratarse de una cabina biplaza, si ha-
bría una segunda persona dañada.
Pero el trastrillaje hecho por la Policía no
permitió encontrar rastros de quien o quie-
nes viajaban en la nave siniestrada.
La ‘historia oficial’ fue que la nave no cayó,
sino que «fue aterrizada» por un piloto. Y des-
tacaban que el helicóptero solía verse en el
helipuerto de Hudson, cercano a la embote-
lla-dora de Coca Cola.
Ésto parece que fue ‘aceptado’ por la Poli-
cía. La nave no tenía identificación alguna.
Es como si se desestimara un incidente de esas
características por un auto de alta gama sin
patentes...
El conocido portugués Tito Alfonzo, de 63
años que reside en Florencio Varela, se aper-
sonó en la comisaría Cuarta de Hudson don-
de «se hizo cargo de todos los hechos».
Según explicó a las autoridades policiales, el

sujeto se identificó como piloto desde hace
30 años. Su declaración señala que estaba di-
rigiéndose al mecánico, situado en 51 y 119,
de Hudson cuyo «dueño es un amigo», para
solucionar algunos desperfectos, cuando una
falla en el motor lo obligó a maniobrar para
no estrellarse de lleno y aterrizar de emer-
gencia.
Según Aurelio declaró ante la Policía, y pese
al destrozo total de la nave, él «salió ileso»
del impacto y horas más tarde se comunicó con
la Junta Nacional de Seguridad en el Trans-
porte, para reportar lo ocurrido. «Al pisar tie-
rra, caminó por más de una hora y media en
dirección al asfalto» y se comunicó con un
conocido suyo para que lo fuese a rescatar.
Cabe destacar que el helicóptero, siempre si-
guiendo su testimonio, se lo regaló un ins-
tructor suyo en el año 2021.

TODO ENRARECIDO
En primer lugar, su caída fue -se calcula- cerca
de la calle 66, a unos trescientos metros de la
calle 63, que posee pavimento en su exten-
sión desde Pueblo Nuevo hasta el río, por
lo que extraña que haya «caminado por mas
de una hora y media».
En segundo término, expuso que «la máquina

poseía desperfectos» y la estaba llevando a
‘Helipower’, el taller de «su amigo» que está
en Hudson. Si él viajaba desde Fcio. Varela
hacia el taller en Hudson ¿como apareció
en el medio del campo, lejos absolutamen-
te de la trayectoria de vuelo hacia el taller?
Tratando de descartar tremenda caída, se ha-
bría expuesto que el piloto acudió a la llamada
«autorrotacion», que es provocar un vuelco
invertido para amortiguar el golpe.
En primer término, y viendo como quedó la
nave, y que «Tito el Portugués» tiene 63 años
¿Cómo pudo salir ileso frente a ese desas-
tre, sea que cayó solo o hizo ese ‘giro’?
¿Porqué, si estaba ileso y fue rescatado por
gente amiga y tenía celular (que le permitió
llamar a su amigo) ¿Porqué tardó tantos días
en presentarse y hacer la exposición?
Este Medio supo el mismo día de la caída,
que detrás de ello estaba Alfonzo.
Y para cerrar, otra vez ¿porqué la nave no te-
nía licencia de vuelo? El Robinson 22 es el
helicóptero usado por la Policía Bonaerense
y son los únicos que en general, son blan-
cos.
El dueño expuso que la nave «se la regaló un
instructor suyo en el año 2021...».
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LUAYZA SIGUE SUMANDO
‘HERIDOS’ DE LA POLÍTICA

Una vez mas, el espacio Unión Renovacion y Fe conducido por el
diputado Fabian Luayza, sigue sumando espacios que se fueron dilu-
yendo en el distrito.
Hoy, quien rubricó el ‘libro de pases’, fue el militante Nicolas Avella-
neda, otrora uno de los laderos mas importantes del desaparecido de la
política Nicolas Terrera.
De esta manera, el nuevo espacio de Luayza, a quien acompaña la dipu-
tada de Buenos Aires Viviana Romano, sigue creciendo sumando como
«ambulancia» a todos los que no encontraron contencion o los utiliza-
ran para una eleccion y luego lo descartan...

DEBERÍAN CONSULTARLE
A LOS PERIODISTAS...

Triste en el concepto que la presidente del Concejo Deliberante de
Berazategui Andrea Canestro, tiene de la Prensa del distrito.
Ya habíamos advertido que querían ponerle el nombre del extinto pe-
riodista Tony Del Greco a un escritorio, único ‘espacio’ que el pe-
riodismo poseía en el Ayuntamiento.
La jefa del Cuerpo y sus ‘asesores’, en vez de destinar -por ejemplo-
una oficina para que los Medios locales y regionales puedan traba-
jar y entrevistar a concejales etc, decidieron encajonar -literalmen-
te- a la gente de Prensa, como se observa en la foto.
A la izquierda, el ‘histórico’ escritorio, único espacio que teníamos
en el recinto. Ahora, cerraron con tablones, el acceso de la Prensa
al recinto de concejales, impidiendo -por decisión de Canestro-
que el trabajador del periodismo pueda acceder a sacar fotos. Quien
intente hacerlo, deberá ir hasta la otra punta del recinto y pedir
permiso para pasar. O sea, complicando a propósito al periodis-
mo.
Y encima, detrás del lugar pusieron otras maderas ‘cerrando’ así y
creando un ‘espacio’ para la prensa y poder ponerle el burlón
cartelito de Tony Del Greco...


